



平成27年3月号

2月のご意見・ご要望は0件でした。 お気づきの点がございましたら遠慮 なくお申し付けください。



a 3

「春といえば、桃の節句」保育室からは、ひなまつりの歌声が聞こえ、保育園のひな人形達もその歌声に合わせて踊っているかのようで子ども達が元気に育つよう見守ってくれるようにも見えます。今年度の最後を締めくくる3月となりました。年長組は卒園を控え、幼稚園への期待を膨ませながら、それぞれ目標をもち残りの園生活を楽しんでいます。「早く大きい組になりたいな。」と在園児の会話にも進級への期待が感じられます。色々な活動を通して心身共に大きく成長した子ども達の姿にご父母の皆様と共に喜び自信をもって4月から新しいスタートができるよう充実したまとめの日々を過ごさせたいと思います。今年度、保護者や地域の皆様にはご支援ご協力をいただきありがとうございました。又、次年度4月からも宜しくお願い申し上げます。





3月の行事予定

-		
1	日	
2	月	英語
3	火	ひなまつり会 卒園児記念写真
4	水	
5	\star	避難訓練
6	金	リトミック
7	土	
8	Ш	
9	月	
10	火	英語
11	水	お別れ会 弁当会
12	木	太鼓(pmとまと組)
13	金	リトミック
14	H	
15	Ш	
16	月	
17	火	英語
18	水	誕生会
19	\star	
20	金	リトミック 地域・体操交流
21	土	春分の日
22	Ш	
23	月	
24	火	英語
25	水	
26	木	太鼓(pmとまと組)
27	金	リトミック
28	土	卒園式
29	日	
30	月	
31	火	新年度準備

かいちご組

as a Casa a

□あるこう□とさんぽの歌でみんなで行進した運動会からすごく成長した子ども達。好きな友だちを探して、しっかり手をつないで歩けるようになりました。園庭で散歩ごっこあそびをかさね、はじめての散歩にでかけることができました。生活面では、排泄時にズボン、パンツ(オムツ)の脱ぎ着を子ども達が一生懸命できる所は自分で取り組んで援助が必要な所は手助けしながら進級に向けて頑張っていますよ。

◯れもん組

園庭遊びでは砂場遊びが好きだった子ども達もすべり 台やブランコに興味を持ちチャレンジし楽しんでいま す。また、パンツトレーニングもタイミングが合いお もらしする子も減ってきていますよ。進級を前に午後 もパンツで過ごし全員パンツになれるように頑張りま す。進級に向けて椅子運びや上着の着脱も練習中で す。家庭の方でも練習お願いします。

しも も組

保護者の方にエプロンを準備して頂きお当番活動を始めました。エプロンを着てお当番をするのが楽しみな子ども達は「今日お当番?」と毎日嬉しそうに聞いてきます。生活面では一人で出来なかった事が出来るようになり、体拭きを顔から順番に自分で拭けるようになりました。残り1カ月、人の話をよく聞いて自分で考える力を身につけられるようにしていきたいと思います。

きとまと組

皆で植えたじゃが芋の収穫を終え、カレーパティーで調理し頂きました。「おいしいー」と子ども達の食べっぷりに感動しました。進級した頃は頼りなく見えていた子ども達もこの一年で大きく変わってきました。明るい笑顔と自信に満ちた行動力を身につけいよいよめろん組への進級準備がスタートしました。期待と意欲をしっかり受け止めて一歩ずつ進んで行きたいと思います。この一年間保育への理解とご協力ありがとうございました。

適めろん組

先日行われたじゃが芋掘りでは自分達の植えたじゃが 芋が育っていると大喜び!今まで以上に土に触れ、楽 しんで行きました。幼稚園のオリエンテーションも終 え、期待がいっぱい。でも、ちょっと気持ちが高ぶり 過ぎて落ち着きなく、よく声かけされています。残り の少ない行事や園生活を落ち着いて取り組んでいきた いと思います。